



Yo **Eduardo Martínez Machuca, Alcalde de La Calera**, Otorgo mi apoyo y mi patrocinio a la iniciativa juvenil de Ley "PONTE EN LA PIEL DEL OTRO: basta de bullying, no te quedes callado" del equipo C.I.A del Complejo Educacional Apumanque, de la región de Valparaíso, provincia de Quillota y comuna de La Calera, en virtud de su aporte a un tema tan relevante como es la educación, confianza y conexión entre profesores, alumnos y apoderados todo esto a través de instancias de reunión y participación que promueven la reflexión conjunta y la comunicación eficiente para generar comunidades educativas fortalecidas, puesto que el proyecto educativo de un colegio debe ser impulsado desde estos tres factores fundamentales .



**Eduardo Martínez Machuca**  
Alcalde de La Calera

La Calera, lunes 5 de 2015.